

L'accent est mis sur l'importance du programme cubain de lutte contre le racisme



La Havane, 30 janvier (RHC) Inés María Chapman, vice-premier ministre de la République de Cuba, a dirigé la réunion de la Commission Nationale du Programme National contre le Racisme et la Discrimination Raciale pour le mois de janvier à La Havane.

Mme Chapman a affirmé qu'aujourd'hui plus que jamais, les gestionnaires, les spécialistes et la population en général doivent disposer de concepts, de termes et de catégories clairs concernant notre identité et notre métissage, thèmes permanents du programme Color Cubano.

La reddition de comptes du ministère du Tourisme et de la province de Cienfuegos (par vidéoconférence), sur les progrès et les lacunes de cette bataille culturelle et idéologique, a motivé Chapman à réfléchir aux défis et aux dangers auxquels l'humanité est confrontée avec la résurgence du fascisme et le retour de Donald Trump à la présidence des États-Unis.

Chapman et Rolando Julio Rensoli, secrétaire du Groupe exécutif de coordination de la Commission nationale du Programme national contre le racisme et la discrimination raciale, ont souligné la volonté de l'État de réaliser et de maintenir l'unité entre tous les Cubains : noirs, blancs et mulâtres, ainsi que de souligner qu'il n'existe pas de race chez les êtres humains.

C'est précisément dans des secteurs tels que le tourisme et le secteur non étatique que les politiques d'emploi et l'accès aux postes et aux fonctions importantes nécessitent un suivi et un contrôle constants de la part des gouvernements et des institutions, car c'est dans ces secteurs que les manifestations de discrimination, de violence et de harcèlement sont les plus évidentes.

Les études réalisées par les universités et les centres de recherche sociale, ainsi que certaines statistiques, révèlent non seulement le chemin qu'il reste à parcourir au niveau de la société, mais aussi la nécessité d'encourager la préparation, la connaissance et la sensibilisation à cette question.

C'est pourquoi, chaque mois et jusqu'à la fin de l'année 2025, une organisation et une province présenteront à la Commission les résultats obtenus dans la lutte contre le racisme et la discrimination, avec une approche de plus en plus globale et exhaustive, par sous-programmes, secteurs ou domaines.

La formation, l'éducation, la préservation de la mémoire historique, l'action sociale, l'ouverture internationale, le logement et la santé, le travail avec les médias, la politique de l'emploi et des cadres et la recherche scientifique sont autant de thèmes qui seront abordés par les commissions provinciales et nationales.

Lors de la réunion, des spécialistes et des fonctionnaires de diverses organisations et entités ont présenté des critères et des actions qui ont enrichi le débat (Source:ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/375440-laccent-est-mis-sur-limportance-du-programme-cubain-de-lutte-contre-le-racisme>



Radio Habana Cuba